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ABRIL ACTIVIDADES RELEVANTES 

Obras públicas Realizamos una auditoría interna a solicitud de la secretaria de obra 
públicas a algunos procesos de adquisición irregulares dentro de la 
secretaría generamos un reporte sustentado para complementar el 
expediente jurídico para su atención procedente.  

Finanzas  Su servidor y el Secretario técnico realizamos labor de contención y 
manejo de crisis ante el robo del recurso en catastro informando y 
tomando decisiones en tiempo real y a larga distancia con el alcalde y 
el equipo. 

Capacitación Como parte de las necesidades de los empleados del ayuntamiento, 
nos dimos a la tarea en coordinación con la dirección de recursos 
humanos a la organización del curso de normatividad reglamentación 
gubernamental para servidores públicos de confianza 

Expo Minera Se planteó una estrategia de participar en expos empresariales en las 
cuales nuestro municipio tenga potencial y la 1er expo minera en la que 
podemos participar y obtener retornos a celebrarse el próximo mes de 
noviembre en el puerto de Acapulco Gro. 

Becas de 
estudio 

se tienen los convenios para que los hijos de los trabajadores puedan 
acceder a becas en escuelas privadas, siendo estas instituciones la 
Universidad Autónoma de Fresnillo y el Instituto Tec Milenio. 
Privilegiando a los hijos de nuestros policías principalmente. 

 

MAYO ACTIVIDADES RELEVANTES 

INMUFRE Como parte de las actividades de los comités que estamos atendiendo, 
coadyuvamos en la organización de un par de conferencias contra la 
violencia y a favor de sus derechos en el marco del día de la mujer en 
la col. Lázaro cardenas y magisterial con excelentes resultados. 

Gestión de 
Crisis 

Elaboramos el MANUAL DE GESTIÓN DE CRISIS para estar 
preparados de la mejor manera ante cualquier contingencia en 
coordinación con la dirección de comunicación quienes se encargarán 
del diseño de imagen del documento para que el presidente dictamine 
y continuar con una capacitación al respecto.  

Información Se estuvo colaborando en temas de Información, asesoría estadística, 
análisis de métricas y resultados de los indicadores del estudio 
demoscópicos nacionales, información sobre diversos estudios 
periodísticos sobre seguridad pública, corrupción, etc. y avances de la 
estrategia así como apoyo en revisión, redacción de discursos y 
monitoreo a medios. 

NAFIN Siendo el interés del Gobierno Municipal el apoyo a los negocios 
mediante financiamiento ágil, pronto y seguro; es que se trabajó una 
propuesta con Nacional Financiera, misma que ya se tiene y se está a 
la espera de ser autorizada. 

 

 



JUNIO ACTIVIDADES RELEVANTES 

CONADE Como parte fundamental del plan de expansión deportiva es solventar 
el adeudo par parte del municipio a la comisión nacional del deporte. 
Nos apersonamos para iniciar las gestiones ante esa instancia federal 
y obtuvimos la información y la ruta para lograr este cometido y poder 
a posteriori presentar proyectos de infraestructura deportiva.  

Secretarias Por acuerdo con el presidente municipal, convocamos a 6 titulares de 
las secretarías para hacer un diagnostico y nos repartimos en 
comisiones para hacer un proceso de revisión y realizar propuestas de 
mejora en sus procesos. 

Secretaría 
Particular  

 Su servidor y la jefa de gabinete Cecilia Rodriguez realizamos labores 
de diagnóstico, acompañamiento y supervisión a las actividades y 
procedimientos en esa área sustantiva del despacho del presidente. 

Comercio Con la intención de estrechar vínculos que fortalezcan el sector 
comercial del municipio establecimos una mesa de comunicación y 
coordinación con la cámara de comercio, la secretaría de desarrollo 
económico y se realizó un plan de trabajo conjunto y sumar esfuerzos. 

Atracción IED Se tiene contacto con empresas que han mostrado su interés en invertir 
en nuestro municipio. Actualmente las que han mostrado posibilidad 
real de llegar a Fresnillo son del sector de energías verdes. 

Participación 
ciudadana 

Realizamos en comunión con el CPS de las arboledas, el olivar y 
plenitud un simbólico festival para el día de las madres con el ánimo de 
fomentar la participación ciudadana en nuestro proyecto de inserción 
social.   

Convenio Se llevó a cabo un importante convenio para que los hijos de los 
trabajadores del ayuntamiento pudieran estudiar en prestigiosas 
universidades privadas. 

Mejora 
regulatoria 

Participamos de manera proactiva en el consejo municipal de mejora 
regulatoria fortaleciendo con ello la iniciativa de la secretaría técnica 
del ayuntamiento. 

Reglamento de 
comercio 

Actualizar y reforzar los reglamentos en materia de comercio iniciamos 
los trabajos coordinados para la realización del primer reglamento de 
comercio municipal. 

Discursos Colaboramos a petición de la coordinación de relaciones públicas con 
algunas líneas discursivas para eventos del presidente. 

Censo  
gobiernos 
municipales 

Realizamos el enlace entre el INEGI y la secretaria de planeación para 
realizar este importante ejercicio demoscópico que arrojara indicadores 
e información relevante para la toma de decisiones. 

CDMX En seguimiento a la importante gira de trabajo a la CDMX se 
establecieron comisiones para aterrizar en coordinación con las áreas 
operativas de la administración temas como (La expo franquicia, 
convenio con el OXXO, proyectos para la gestión de recursos 
extraordinarios para infraestructura 

 

 

 

 


